



**Integrationsrat
Essen**

Essen, den 03. November 2023

Integrationsrat Essen schließt sich der Erklärung des Initiativkreises der Religionen Essen an

Der Integrationsrat ist, wie viele andere Essenerinnen und Essener, erschrocken über die aktuellen Entwicklungen in Israel sowie Palästina und blickt mit großer Sorge auf den schrecklichen Gewaltausbruch.

Die Mitglieder des Integrationsrates sind dankbar in einer Stadt zu leben, in der gegenseitiger Respekt die Grundlage bildet, um die Vielfalt der Religionen und Kulturen als Bereicherung unserer Stadtgesellschaft zu erfahren. Offene Bekundungen von Willkür und Gewalt, haben in unserer Stadt keinen Platz.

Daher schließt sich der Integrationsrat auch der Erklärung des Initiativkreises der Religionen in Essen an und ruft dazu auf, diesen Raum der Freiheit in diesen Tagen in besonderer Weise zu schützen. Konflikten des Nahen Ostens wie anderer Länder, in denen Krieg herrscht, begegnen wir mit einem gegenseitigen Austausch, mit Gesprächen, Verständnis und Mitgefühl. Wir wollen auch weiterhin in Vielfalt und Frieden zusammenleben.

Der Vorstand des Integrationsrates Essen